

LEVÉE DE L'AVIS D'ÉBULLITION DE L'EAU

La Municipalité de Saint-Christophe d'Arthabaska lève son avis d'ébullition d'eau qui était en vigueur depuis le 15 septembre 2023.

En effet, à la suite des résultats des dernières analyses d'eau potable, ceux-ci rencontrent les paramètres exigés par le ministère de l'Environnement. L'eau peut être consommée sans être préalablement bouillie depuis le 17 septembre en soirée.

Nous regrettons les inconvénients que cela a pu vous causer et nous vous remercions de votre compréhension et habituelle collaboration.



**Me Katherine Beaudoin,
Directrice générale et Greffière-trésorière**

Date : 18 Sept. 2023

Pour toute question, vous pouvez nous joindre au 819.357.9031 ou consulter le site Web suivant : <https://www.saint-christophe-darthabaska.ca/>